



## El Ayuntamiento inicia las obras de reurbanización y reforma del acerado en distintas calles de Cruz del Humilladero

- El importe total de estos trabajos asciende a 682.006,55 euros
- En las calles Horacio Lengo y Betsaida ya han comenzado los trabajos renovación del pavimento y acerado, entre otras acciones

**Málaga, 9 de julio de 2025.-** El Ayuntamiento de Málaga ha iniciado las obras de reurbanización y reforma del acerado en distintas calles del distrito Cruz del Humilladero. El importe total asciende a 682.006,55 euros. Así, en la vía Horacio Lengo, desde el 24 de junio, se están realizando estos trabajos, mientras que en las calles Encio y Merlo comenzarán próximamente.

Los trabajos consisten en la renovación del pavimento existente y homogeneización del mismo. El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Urbanismo, adjudicó estos trabajos a la UTE Eiffage infraestructuras- Conacon el pasado 2 de junio. La obra cuenta con una inversión municipal que asciende a 385.524,17 euros (IVA incluido) y un plazo de ejecución de 6 meses.

En el caso de la calle Horacio Lengo los trabajos se está centrando tanto en el tramo par como impar (entre la plaza de Cruz del Humilladero y la calle Fernández Fermina); en calle Merlo se actuará también en ambos tramos desde la calle Encio hasta la intersección con calle Horacio Lengo; y en Encio se actuará sobre toda la calle.

La actuación consistirá en la renovación del pavimento existente y homogeneización del mismo, a través de la instalación de baldosas de terrazo de formato 40x40x4 cm de 36 de color gris.

### Reforma del acerado

En cuanto a la reforma del acerado, en la calle Betsaida ya se han iniciado los trabajos de reforma del acerado. En cuanto a las vías Merlo, Cameros y Gerona lo harán en los próximos días. El presupuesto de estas actuaciones asciende a 296.400 euros y tiene un plazo de ejecución de seis meses. El pasado mes de marzo, el Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Urbanismo, adjudicó esta obra a Infraestructuras y Servicios Juquesa S.L, por un importe de 296.482,38 euros (IVA incluido).

1/2



El objeto del proyecto es el de la remodelación completa del acerado de estas calles, sustituyendo el pavimento existente por uno de terrazo gris de tacos, previa mejora de base y firme, siguiendo la línea estética del resto de pavimento de la ciudad. Igualmente, la obra también contempla la sustitución de las tuberías de fibrocemento existentes en el vial por canalizaciones de fundición dúctil.